
PERNIGOTTI Massimo 
 
Sono totalmente d’accordo con quanto espresso dagli altri consiglieri e 

soprattutto  con l’articolo del giornale, che anche io ho letto, a cui questo ordine del 
giorno fa riferimento.  

Semplicemente mi piacerebbe sapere e se quello che abbiamo appreso a mezzo 
stampa sia confermato anche in consiglio, perché non abbiamo nulla in consiglio che 
possa corrispondere a quanto letto sui giornali, anche se ci dichiariamo d’accordo.   
Visto che a voi sembra che non piaccia   andare  a cercare articoli o ritagli di giornale 
perché non la considerate politica, bene, allora vi chiediamo di  prendere una 
posizione ufficiale  sulla questione qui in consiglio. Speriamo che sia la medesima 
che abbiamo letto sui giornali. Per cui, prima della dichiarazione di voto, a  me 
personalmente piacerebbe sapere dalla giunta se effettivamente quello che è stato 
riportato sul giornale   corrisponde  o meno al pensiero della giunta stessa. Grazie. 

 
 


